



## Critica Ebrard a Creel por no renunciar a la presidencia de la Cámara de Diputados

El aspirante a coordinador Nacional de la Defensa de la Cuarta Transformación, Marcelo Ebrard criticó a Santiago Creel por no dejar la presidencia de la Cámara de Diputados. En conferencia de prensa desde Tijuana, Baja California, Ebrard Casaubón afirmó que lo más coherente, si Creel quiere ser candidato de la oposición, es que debería renunciar a la presidencia de la cámara baja. "No me extraña de Creel, cada vez que puede saque el cobre, que deje el cargo, todos los que estamos en el recorrido, participando debemos dejar el cargo, yo creo que es lo coherente, no entiendo esa reticencia o no se tiene confianza a sí mismo", señaló.

https://www.omnia.com.mx/noticia/277986/critica-ebrard-a-creel-por-no-renunciar-a-la-presidencia-de-la-camara-de-diputad